
Procès Verbal de la séance du 20 juillet 2023 

 

Convocation du 11 juillet 2023 

L’an deux mil vingt-trois, le vingt juillet à 18h30, le conseil municipal de la commune, dûment 

convoqué, s’est réuni en session ordinaire, à la mairie sous la présidence de Mr BAUDOUIN Daniel, 
Maire.  

 

Présents : BAUDOUIN D. BIRAUD F. BRIAND A.(partie à 20h00) BRINEAU E. DROUARD V. 

MINOZA S. PARTHENAY J. RIOU-BOURDON G. SIONNET C. TANGUY J.N.  

Absents excusés : VENEAU D. 

Absents : GRAVIER M. 

Secrétaire de séance : Madame MINOZA Sabine 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

 
   – Approbation du PV du 15 juin 2023 

1 – Tarifs cantine et garderie Année scolaire 2023/2024 

2 – Contrats personnel scolaire et cantine 

3 – Devis 

4 - Questions diverses 

 

 

Le procès-verbal de la précédente assemblée a été lu et approuvé. 

 

1 - Tarifs cantine : Année scolaire 2023/2024                                  2023-07-01 
 

Compte tenu du contexte économique et de la hausse du coût des denrées le conseil municipal 

décide d’augmenter les tarifs comme suit, à savoir :    

- Repas enfant : 2,70 € 

- Repas personnel restaurant scolaire et AVS : 3,20 € 

- Repas enseignants et autres adultes : 5,00 € 

Tarifs garderie : Année scolaire 2023/2024                                      2023-07-02 
 
Le conseil municipal décide d’augmenter les tarifs comme suit, à savoir :   

- Matin ou soir : 2,60 € 

- Matin et soir : 4,20 € 

- Après 18 h 30 : 8,00 € 

 

2 – Contrats du personnel scolaire et de la cantine 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que 3 postes sont à pourvoir. 

- 1 CDD de 26 h semaine pour le poste de la cantine (achat et élaboration des repas) 

- 2 CDD de 11h semaine annualisés 8,13/35ème pour la surveillance de la cantine et 2 

garderie /semaine. 



 

4 – Devis 

- Devis de SARL ROCHE TP pour le débernage des accotements et la réfection en tri 

couche de la route de la Forêt, d’un montant de 39 699,60 €. 
 

- Devis de l’entreprise ROLLAND pour refaire la couverture d’un bâtiment de la 
commune (local rue du lavoir) au 1er semestre 2024, pour un montant de 13 825 €. 
 

- Devis de l’entreprise Média IP pour l’achat de boitiers de conversion pour la 
transmission des alarmes pour un coût de 978,86 € 

 

Questions diverses   

 

- Sens unique dans le bourg 

Le maire fait part au conseil municipal de la réunion tenu avec ID79 et le Conseil 

Départemental sur un nouveau sens de circulation dans le bourg. 

      Compte tenu des coûts des travaux une décision sera prise ultérieurement. 

 

- Déchets ménagers 

Un nouveau système de collecte est envisagé par la CAN au 1er janvier 2024 avec 2 

poubelles (une jaune (plastiques) et une marron déchets alimentaires). 

Elles seront collectées à tour de rôle une semaine sur deux. 

Un système d’apport collectif est aussi prévu pour le surplus ou les oublis. 

 

 

     Fin de la séance : 22h20 

 

 

 

 

Le Président,        La secrétaire de séance 


